

CR soirée du 03 mai à Villefort

Ce jeudi 03 mai 2018, Fabrice, Fred, Thierry et Claire avons animé une soirée à la salle de spectacle de Villefort (La Forge).

Au tôle, 27 personnes étaient présentes.

Des gens de l'Ardèche, du Gard et de la Lozère.

Le bilan est positif dans la mesure où la formule « 45 minutes de documentaire + 1 bonne heure d'échanges » permettent de maintenir une attention de qualité.

Les questions se sont surtout orientées vers la notion de propriété des compteurs, de droit de refuser ou non, de comment faire, tant pour les individuels que les collectivités.

Nous avons croisé une personne qui va nous permettre de rencontrer une journaliste du Midi Libre qui a apparemment la plume très délayée et qui pourrait nous faire une article important (elle est actuellement en vacances).

Il semble que cette période ne soit pas très favorable pour faire venir les gens. Nous sommes sollicités pour revenir plus tard, avec la motivation des personnes, de faire l'information nécessaire.

La liasse de lettres à envoyer intéresse les personnes, tout comme le livret « Sexy linky » et les autocollants.

Nous avons annoncé la grosse soirée du mercredi 13 juin à 19h30 à l'espace Lienhart à Aubenas. Certains sont très décidés à venir.

Nous avons été chaleureusement remercié et les gens sont repartis avec le besoin d'agir...

Nous sommes très reconnaissants aux personnes qui nous ont gracieusement prêté cette salle magnifique.

Affaire à suivre !